

平成28年度浙江省友好交流員レポート（10月）

浙江省友好交流員 安藤一朗

10月1～7日は国慶節のため学校は休みでした。
1日目は河坊街に行き珍しい食べ物などを求め散策しました。



散策中に見かけた珍しい食べ物

2日から5日までは杭州東駅から新幹線に乗って上海へ行ってきました。
杭州東駅の他に杭州駅も行ったのですが、どちらも人の数がとても多くビックリしました。
また、駅の作りは日本とはまったく違い、とても規模が大きく、空港にとっても近い雰囲気です。

チケットの購入や駅に入る際には、外国人はパスポートが必要でした。

杭州から上海までは新幹線で1時間の距離なのですが、街並みはまったく違い、大きなビルあ立ち込める上海に比べ、私は杭州の方が過ごしやすい印象を受けました。



杭州東駅の様子

6から7日は西湖周辺やビアガーデンのような場所に行きました。
西湖にはたくさん観光客がいて賑やかでした。中国人観光客の多さにとてもビックリしました。

国慶節では杭州が1番人気だったという話を耳にしました。

ビアガーデン風のお店は大学の近くにあり、日本ではあまり見ないいろいろな食材があり楽しかったです。

10月17日は大学内にあるファミリーマートでうな重を買ってみました。見た目や味は日本のものとは異なり、値段も14.80元（約230円）と安かったです。



うな重弁当

10月23日は、韓国人4人と日本人4人で食事とカラオケに行きました。カラオケは日本とは異なりともてゴージャスで料金は基本的部屋代のみのなので、何人で利用しても値段は変わらないです（大人数だとお得です）。曲は日本の曲もちゃんとありました。また、中国のカラオケはお店によって曲の数が違うみたいです。

まとめ

杭州は韓国料理や韓国人留学生がとても多いと感じました。

また、お店の人やタクシードライバーに「韓国人ですか？」と聞かれる事が多いです。

杭州の天気は雨が多く湿度が高い印象です。特に今の季節は気温の差が激しいと感じました。



杭州における雨天時の様子